

Stader Motorsport Club e.V. im ADAC Ordenskamp 41 21717 Fredenbeck

Pressespiegel

Stader Motorsport Club e.V. im ADAC
Ordenskamp 41
21717 Fredenbeck

Tel. 0170/7388392
Fax 04141/43816
Email info@smc-stade.de
Internet www.smc-stade.de

Konto Kreissparkasse Stade
IBAN DE04 2415 1116 0000 2582 77
BIC NOLADE21STK

Ihr Zeichen

Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen

Datum

MITTWOCHSJOURNAL, 26.02.2014



Nach der Rallye: 4250 Euro für gute Zwecke

Die mittlerweile fünfte Ausgabe der Oldtimer-Rallye „Apensen Charity Classic“ machte ihrem Namen im Nachhinein wieder einmal alle Ehre. Ihrer „Charity-Komponente“ ist es zu verdanken, dass 4250 Euro in wohlthätiger Weise den Besitzern wechseln konnten, um Gutes anzuzetteln: Rallyeleiter Gerd Brudermann (ganz rechts) und seine Mitstreiter aus dem Stader Motorsport Club (SMC) Bernd Sommerkamp und Clemens Wölpern (von links) überreichten kürzlich symbolische Schecks an Repräsentanten der Empfänger, die allesamt zum guten Gelingen der Veranstaltung im Herbst vergangenen Jahres beigetragen hatten: Der Löwenanteil von 2300 Euro ging an den Förderverein Jugend e.V. in Apensen. Mitglieder dieses Vereins betrei-

ben im Gemeindehaus das Café „Süße Versuchung“, das jeden ersten Sonntag im Monat geöffnet hat, um mit den Einnahmen Jugendprojekte zu finanzieren. Das Team von der „Süßen Versuchung“ hatte auch die Rallye in Apensen versüßt und sich um das Wohl der Teilnehmer und Gäste gekümmert. 650 Euro erhielten die Pfadfinder vom Stamm „Kleiner Prinz“, der Mitglied im Verband christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder (VCP) ist. Sie waren am Tag der Rallye verantwortliche „Parkplatz-Manager“. Die Jugendgruppe des Schützenvereins Wiepenkathen half ebenfalls bei der Organisation der Großveranstaltung mit und wurde mit 650 Euro für ihren Einsatz belohnt, ebenso wie die „jungen Wilden“ der SMC-Kartgruppe, die sich auch

über 650 Euro freuen durften. Die fünfte „Apensen Charity Classic“ war im vergangenen Jahr auch aus dem Grund etwas Besonderes, weil in diese Veranstaltung auch noch die Jubiläumsrallye des Autohauses Werne Bröhan eingebettet war. Das gespendete Geld stammt aus den erhobenen Nenngeldern der Rallye-Teilnehmern sowie aus Zuwendungen von Sponsoren. „So sind in den vergangenen fünf Jahren rund 20 000 Euro für gute Zwecke zusammengekommen“, berichtet Gerd Brudermann. Der Termin für die nächste Ausgabe der „Apensen Charity Classic“ steht auch schon fest: Am Sonnabend, 27. September, geht es wieder rund um Apensen auf Entdeckungstour. Weitere Informationen und Anmeldung www.smc-stade.de.